

2012~2013年度))) RI会長)田)中)作)次) 『奉)仕)を)通)じ)て)平)和)を』)

国際ロータリー 第2570地区

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305) 狭山市入間川 3-6-14)TEL)04-2954-2511 〔事務所〕〒350-1305)狭山市入間川1-24-48)TEL)04-2952-2277)FAX)04-2952-2366 http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E - mail:schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 会長)若松泰誼) 会長エレクト)栗原憲司)))副会長)山室博美))幹事)稲見) 淳

[第3グループ内の例会日]

狭山(金)、新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 所沢(火)、新所沢(月)、所沢西(水)、所沢東(木)、所沢中央(月)

第 942 回(4 月 9 日)例会の記録

親睦ゴルフコンペ&家族同伴お花見夜間例会 例会臨時変更

> (於)武蔵カントリクラブ・笹井コース、 狭山東武サロン

点鐘 若松泰誼会長

出席報告

会員数	出席者数	出席率	前回修正
30 名	23 名	76.67%	93.33%

会長の時間

若松会長

皆さんこんばんは、夜桜例会ということですが、

先週の益子会員の絶叫の 「桜咲きましたよ!!」か ら2週間経ちましたが、ま だ少し残っています。

昼間はゴルフをさせて 頂きましたが、終わった後 の表彰式で、沼崎ゴルフ委 員長の方から桜は満開も 良いが、散った後の葉桜と



少し残った桜を見るのも、またこれが良いんだと いうお話を聞きました。先ほどここへ来て見て、 女房に「散った後の残った桜も良いね」と、この命 がやはり大事だよなと感じながら来ました。

今日は先週の理事会で承認を頂いた、近じか正 式会員になられます、田中様と高岸様に夜間例会 に参加して頂いております。他に中谷会員増強委 員長が爆弾発言というか今年は10人入れるぞと いう声明文を高らかに発しられたお陰で、急にこ こで5人位何とか決まることになってきました。

5月25日に創立20周年記念パーティーを行い ますが、その折にガバナーもお出でになりますの で、新入会員の入会セレモニーもやらさせていた だこうと考えているところです。

私の会長の任期も2ヶ月と2週という事になり ました。一年間こうして乗り切ってこれているの も皆さんのご協力のお陰だと思います。この場を 借りて厚く御礼申し上げます。後2ヶ月、たぶん 息切れはしないと思いますが、種切れがしており まして苦しんでおりますが、何とかいろいろネタ

を探しまして頑張らさせて頂きます。

ご主人とご一緒にご参加頂きましたご婦人の皆 様、本当にお忙しい中ありがとうございます。 それから、昼のゴルフから夜までお付き合い頂い ております、元西武ライオンズ・スーパースター の石毛様、今日は楽しんでいって下さい。

【親睦ゴルフ大会】)

沼崎ゴルフ委員長)

天候に恵まれ、暑いくらいの日差しに中で大会が 行われました。上位1・2・3位はゲストの方に独 占されてしまいましたが、楽しく和やかな一時を 過すことが出来ました。願わくばもっと沢山の会 員が参加して下さると嬉しいです。

《成績発表》

優勝 石毛宏典様

準優勝 照沼 拓様 3 位 谷 潔樣

 $\mathsf{B}\mathsf{G}$ 石毛様、宮岡会員

ВВ 野村様



【家族同伴お花見夜間例会】)

司会進行 益子親睦活動委員長

これからお花見夜間例会を始めさせて頂きます。 乾杯をゴルフも参加して頂きました石毛様から後 発声を頂きたいと思います。

乾 杯

皆様今晩は、今から3 年前でしょうか、会員の 佐藤様よりご紹介頂き、 講演をさせて頂きました。それをきっかけに、 最初のコンペは久邇の 方でした。今日は笹井コ ースの方でやらせて頂

石毛宏典様



きまして、とても楽しい時間を過させて頂いてお ります。

佐藤さんとは、西武ライオンズ時代からのトレーナーと選手の関係で、佐藤トレーナーが居たから長いこと野球が出来ました。佐藤さんがゴルフをやらないという事で、その代わりにご指名を頂き参加させて頂きました。

ロータリーに関しましては、9年前私が四国へ行って、アイランドリーグを立ち上げる時に、四国のロータリアンの方々にはどうなるか分からないアイランドリーグを側面的に助けて頂いたことがあります。

これからも、暇を見つけてはこの会に参加させ て頂きたいと思っております。

また、11 月と 12 月に所沢の方で石毛杯・少年野球大会をやらせて頂いております。球場がなかなか取れない関係で、柴田さんにお願いして狭山入曽にある球場も便宜を図って頂いたり、差し入れを頂いたりして、本当にいろんな方々に助けられて、自分のやりたい野球事業的なことをさせて頂き、ありがたいと思っております。

懲りずにまたやって参りますので、よろしくお 願い致します。

では、狭山中央RCの皆様方の今後の益々のご健康・ご発展と残りの人生が素晴らしいものになることをご祈念致しまして、乾杯!!

今夜は自慢の喉を聞かせて頂くカラオケ大会!)

何人もの方が素晴らしい 歌声をご披露して 下さいました。



締 め 宮岡宏太郎パスト会長









二コニコボックス

宮岡君 誕生祝、結婚祝とまとめて頂き、ありが とうございます。本日はゴルフで石毛さ んとお一緒させて頂き、ドライバーのビ ッグドライブを拝見させて頂き、寄る年 波をいやというほど感じさせて頂きまし た。

益子君 ゴルフ大会、夜間例会、楽しかったです